

Piktogramm für Rollstuhlfahrer an der Haltestelle

Stadtfeld-West (ha) • Was lange währt ... Nach diesem Motto konnte jetzt SPD-Stadtrat Christian Hausmann verkünden, dass ein an der Straßenbahnhaltestelle Liebknechtstraße fehlendes Piktogramm ergänzt wurde. Mit seiner damaligen Ratskollegin Kornelia Keune hatte er schon vor über einem Jahr darum gebeten, dass das Zeichen nachgetragen wird. Es zeigt Menschen im Rollstuhl an, wo der barrierefreie Zugang zur Straßenbahn möglich ist. „In unmittelbarer Nähe befindet sich eine Werkstatt für behinderte Menschen der Lebenshilfe. Die Haltestelle wird somit von vielen Menschen mit Beeinträchtigungen genutzt“, erläutert Hausmann den Grund für den Antrag.

In Fahrtrichtung Südring wurde jetzt eine Reliefplatte mit Rollstuhlsymbol eingesetzt, wie sie auch an den nach Magdeburger Standard der Barrierefreiheit auszubauenden Haltestellen vorgesehen ist. In der Gegenrichtung passiert das erst, wenn die Haltestelle entsprechend umgebaut wird. Dort halten die Bahnen abhängig von ihrer Länge derzeit noch an unterschiedlichen Stellen. Somit ist kein fester Bezugspunkt vorhanden.